

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim,

Segala puji syukur bagi **Allah, Tuhan semesta alam, Yang Maha Pengasih Dan Penyayang** atas segala karunia, nikmat, rahmat, taufik, hidayah dan rejeki yang tidak terhitung kepada penulis, sehingga antara lain telah memungkinkan penulis menyelesaikan studi di bidang **Ilmu Manajemen Keuangan** tingkat **Strata Dua (S-2)** dengan penulisan Tesis berjudul **“Pengaruh Rasio Pasar, Risiko Sistematis Dan Harga Minyak Mentah Terhadap *Return* Saham Pada Perusahaan Batubara Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia”** di **Universitas Mercu Buana, Jakarta** ini.

Pemilihan judul Tesis ini bertujuan untuk mengkaji secara lebih mendalam tentang ilmu manajemen keuangan, khususnya investasi saham dengan melakukan studi khusus pada saham emiten batubara di Bursa Efek Indonesia (BEI). Investasi dalam bentuk saham telah menunjukkan peningkatan yang signifikan sebagai pilihan investasi. Indeks sektor pertambangan yang meningkat jauh di atas indeks sektor lainnya di BEI telah menarik perhatian penulis untuk meneliti emiten subsektor batubara yang sangat mendominasi sektor pertambangan. Dalam penelitian ini terbukti pengaruh yang kuat dari ketiga variabel bebas secara simultan yaitu perubahan *Price Earning Ratio (PER)*, Risiko Sistematis dan Harga Minyak Mentah dunia terhadap *return* saham emiten batubara yang diteliti. Pengaruh nyata yang signifikan ditunjukkan oleh perubahan pada *PER*.

Proses pelaksanaan penelitian dalam rangka penulisan Tesis ini penulis / penyusun lakukan dengan mencari, mengumpulkan dan mempelajari data yang terkait dengan saham khususnya di BEI, buku-buku literatur tentang keuangan dan investasi dan informasi lain yang relevan.

Namun walaupun penulis telah berusaha maksimal dalam menulis Tesis ini, tetapi sebagai seorang manusia dengan berbagai keterbatasan, tentu saja Tesis inipun tidak luput dari berbagai kekurangan. Sehubungan dengan hal tersebut penulis sangat mengharapkan dan berterimakasih kiranya ada tanggapan, kritik dan saran dari pihak manapun yang berkenan untuk penyempurnaan mutu Tesis ini.

Dalam penyusunan Tesis ini penulis mendapatkan banyak sekali bantuan moril, spritual dan materil dari berbagai pihak sehingga telah memungkinkan terselesaikannya penulisan Karya Akhir untuk mencapai jenjang S-2 di bidang manajemen keuangan ini, sehingga pada kesempatan yang sangat berbahagia ini penulis ingin mengucapkan terimakasih yang setulus-tulusnya terutama kepada :

1. Bapak Dr. Dudi Rudianto, SE, M.Si, yang telah berkenan menjadi Dosen Pembimbing Utama dalam penulisan Tesis ini.
2. Ibu Dr. Wiwik Utami, Ak. MS., selaku Dosen Finance Research dan Dosen Penguji Seminar Proposal Karya Akhir yang telah banyak memberikan bekal pengetahuan dan koreksi dalam penulisan Tesis ini.
3. Semua Dosen penulis lainnya di Universitas Mercu Buana (UMB) Menteng-Jakarta yang namanya tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah dengan penuh kesabaran dan dedikasi memberikan kuliah kepada para karyawan yang dalam keadaan lelah setelah bekerja, seperti yang penulis alami selama ini.

4. Bapak Ir. Har Adi Basri, M.Ec., Ph.D. selaku Ketua Program Studi Magister Manajemen UMB dan Bapak Ir. Dana Santoso, M.Eng. Sc., Ph.D. selaku Direktur Pascasarjana UMB
5. Bapak Dr. Ir. H. Suharyadi, MS., selaku Rektor UMB.
6. Bapak dan Ibu H. Probosutedjo, Pimpinan dan staf UMB yang telah membantu dan memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengikuti pendidikan pascasarjana manajemen keuangan di UMB.
7. Semua teman kuliah di UMB, khususnya Angkatan ke XII Tahun 2008 Kampus Menteng-Jakarta, yang sangat banyak membantu penulis.
8. Mbak Rina-isteri penulis dan Ibu H. Dien Mulyarso (alm.)-mertua penulis yang banyak membantu penulis untuk menyelesaikan kuliah ini.
9. Ibunda H. T. Noermi Hasjim (alm.) dan Ayahnda Mayor Lek (PLLU) TNI-AU (Pur) H. Abdul Hadi (alm.), yang telah mendidik dan mendo'akan penulis dengan kesabaran dan pengorbanan yang luar biasa.

Demikianlah kiranya pengantar dari Tesis ini, dengan harapan semoga penulisan bidang manajemen keuangan ini dapat memberikan manfaat yang baik, selain untuk penulis sendiri juga bagi yang berkenan membaca atau mempelajarinya. Amin ya Rabbal'alamin.

Jakarta, 19 Agustus 2010

Penulis

Suhendi Nur